



#3 NEWSLETTER RIPPOLINGEN - ISTEIN

Herzlich Willkommen

Sehr geehrte Leserinnen und Leser,

ich heiße Sie herzlich willkommen zur dritten Ausgabe unseres Newsletters zum Vorhaben Rippolingen - Istein. Wie im vorangegangenen Newsletter angekündigt, schreitet die detaillierte Trassenplanung voran. Mittlerweile haben wir die Planung für den Leitungsverlauf durch die Gemeinden Schwörstadt, Wehr, Rickenbach und Bad Säckingen abgeschlossen. Alle Interessierten können sich am 12. Juli auf unserem nächsten Bürgerinfomarkt über die Ergebnisse und nächsten Schritte informieren.

Haben Sie eine Frage oder ein konkretes Anliegen zum Vorhaben Rippolingen - Istein? Dann kommen Sie gerne per E-Mail (dialognetzbau@transnetbw.de) oder telefonisch (0800 380 470-1) auf uns zu.



Viel Lesevergnügen wünscht Ihnen
Louisa Oeltjenbruns

/ BÜRGERINFOMARKT AM 12. JULI IN BAD SÄCKINGEN

Die Planung des detaillierten Leitungsverlaufs in den Gemeinden Schwörstadt, Wehr, Rickenbach und Bad Säckingen (Abschnitte 2 und 3), ist seit dem ersten Bürgerinfomarkt im Juli 2022 vorangeschritten und liegt im Entwurf vor. Gerne möchten wir Ihnen die Ergebnisse vorstellen und über diese ins Gespräch kommen. Dazu laden wir alle interessierten Bürgerinnen und Bürger ein zum:

/ BÜRGERINFOMARKT
12. Juli 2023 17:00 bis 19:30 Uhr Kursaal Bad Säckingen

Kommen Sie gerne zu jeder für Sie passenden Uhrzeit zwischen 17:00 und 19:30 Uhr vorbei. Eine Anmeldung ist nicht erforderlich. Auf dem Bürgerinfomarkt können Sie sich mit unserem Team austauschen und sich unter anderem über die folgenden Themen informieren:

- / Detailplanung in den Gemeinden Schwörstadt, Wehr, Rickenbach und Bad Säckingen (Abschnitte 2 und 3)
- / zeitlicher Ablauf des Vorhabens
- / Baugrunduntersuchungen
- / Genehmigungsverfahren und Ihre Beteiligungsmöglichkeiten
- / Mensch und Umwelt

Gerne weisen wir auf die bestehenden Informationen zur Trassenplanung hin:

In diesem [Video](#) erklären wir, auf welcher Basis der Ersatzneubau geplant wird.

Eine detaillierte Ausführung der [Trassierungsleit- und -grundsätze](#) finden Sie auf unserer Webseite.



/ AUSBLICK

Ab August 2023 werden erste Baugrunduntersuchungen in den Gemeinden Schwörstadt, Wehr, Rickenbach und Bad Säckingen durchgeführt. Die Eigentümerinnen und Eigentümer betroffener Flächen wurden hierzu bereits persönlich angeschrieben.

Die Baugrunduntersuchungen geben uns wertvolle Informationen über die vorherrschenden Bodenverhältnisse. Auf Basis dieser können wir die Planung weiter vorantreiben, etwa die Ausführung der Maststandorte. Die Ergebnisse der Baugrunduntersuchungen sowie der in Kürze abgeschlossenen Kartierungsarbeiten fließen auch in die Antragsunterlagen ein. Im zweiten Halbjahr 2024 planen wir, die finalen Antragsunterlagen für Abschnitt 2 und 3 für das bevorstehende Planfeststellungsverfahren beim Regierungspräsidium Freiburg einzureichen.

Derzeit läuft weiterhin die detaillierte Trassenplanung in den westlichen Gemeinden des Ersatzneubaus Rippolingen - Istein (Efringen-Kirchen, Eimeldingen, Binzen, Rümplingen, Lörrach, Steinen, Maulburg, Schopfheim, Rheinfeldern und Schwörstadt). Auch für diesen Abschnitt wird die Öffentlichkeit vor Ort über die Detailtrassierung informiert werden. Ein Bürgerinfomarkt ist für Anfang 2024 geplant.